

# Un film en prolongement de la semaine d'éducation à la paix

jeudi 21.10.2010, 05:06 - La Voix du Nord



Les enfants ont pu participer à de nombreux ateliers durant cette semaine d'éducation à la paix.

| **RETY** |

L'équipe d'animation du service jeunesse a participé à la semaine de l'éducation à la paix en proposant ...

un programme riche et varié. Tout d'abord, du 2 au 9 octobre, des ateliers se sont déroulés chaque soir, à la salle Jean-Jaurès, autour de jeux coopératifs. Poème pour la terre, « Le Secret des Méridés », un spectacle de la compagnie Okalli a ensuite émerveillé le public. Une exposition photos originale, intitulée « Vivre Ensemble », de grands jeux autour de la paix et des personnages marquants de l'Histoire ont suivi et se sont prolongés par un goûter confectionné par les enfants sur le thème « entremets d'ici et d'ailleurs ».

Le service jeunesse va poursuivre ses actions en proposant, en partenariat avec Cinéligue et la Flasén, une séance de cinéma autour du film de Romain Goupil « Les mains en l'air ». Cette projection se déroulera le jeudi 28 octobre prochain, à 17 h, à la salle d'évolution de Locquinghen. Le film traite de l'expulsion des enfants scolarisés en France. Un sujet délicat mais néanmoins très intéressant, qui concerne notre actualité et qui devrait interpeller les jeunes. La séance sera suivie d'un débat en présence, notamment, de Jeannette Vaillant, présidente de la section boulonnaise de la Ligue des Droits de l'Homme et Sylvie Copyans, de l'association Salam. Pour le responsable du service jeunesse : « Nous sommes fiers de participer à de telles actions. La semaine de l'éducation à la paix nous permet d'éveiller les consciences, de montrer que dans la vie, il n'y a pas que la compétition.

Notre rôle est de favoriser la citoyenneté car les jeunes sont les acteurs de demain pour notre société ! ».